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PREGUNTA 

Situación de los campos extremeños. 

Presentada por don Martín Roáríguez Cúntreras y otros señores Diputados. 

PRESIDENCIA DEL CONGRESO 
DE LOS DIPUTADOS 

De acuerdo con lo establecido en el ar- 
tículo 90 del Fbglamento del Congreso de 
los Diputados, se ordena la publicación de 
la pregunta que a continuación se inser- 
ta, formulada por don Martin Rodríguez 
Contreras y otros señores Diputados, del 
Grupo Parlamentario Socialista del Con- 
greso, relativa a situación de los campos 
extremeños, y para la que se solicita con- 
testación por escrito. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 
1 de diciembre de 1981.-El Presidente del 
Congreso de los Diputados, Landeiino b 
viiia A i s h  

A la Mesa del Congreso de los Diputados: 

Martín Rodriguez Contreras, Juan Car- 
los Rodríguez Ibarra y Enrique Ballesteros 
Pareja, Diputados por Badajoz, Pablo Cas- 
tellano Cardiallaguet y Eusebio Cano Pin- 
to, ambos Diputados por Cáceres, todos 

ellos pertenecientes al Grupo Parlamenta- 
rio Socialista del Congreso, al amparo de 
lo establecido en el artículo 128 y siguien- 
tes del vigente Reglamento provisional del 
Congreso de los Diputados, formulan al Go- 
bierno la siguiente pregunta, para la que 
se solicita respuesta por escrito. 

Pregunta sobre situación de los campos ex- 
tremeños. 

De apocaiíptico se calificaba por un dia- 
rio el campo extremeño calcinado y rese- 
co, tierra abierta y ganados flacos, semen- 
teras no otoñados. Un cuadro desolador ... 
y en las plazas, en las recoletas plazas ex- 
tremeñas, el rumor diario del comentario 
sobre el infortunio. ¿Qué pasará el día de 
mañana? ¿Qué ocurrirá si sigue sin iiover? 
¿Qué solución cuando se sequen totalmen- 
te nuestros pantanos y los veneros otrora 
abundantes y copiosos dejen de ofrecernos 
el líquido elemento? La problemática no 
es exclusiva de este territorio, pero por la 
situación peculiar extremeña donde la eco- 
nomía se basa mayoritariamente en la 
agricultura y en la ganaderia la incidencia 
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de la sequía es sensiblemente superior a 
otras zonas patrias. Y el problema dramá- 
tico en sí, se agudiza fundamentalmente 
cuando viene a sumarse a la desesperada 
situación de infortunio de años pasados, 
en ningún caso tondadosus. El pequeño 
ahorro de nuestros campesinos y ganade- 
ros hace tiempo que desapareció, con la 
subida de los fertilizantes, del gas-oil, 'de 
los herbicidas y el mantenimiento de los 
precios de las frutas del campo. Después 
vienen los primeros créditos y sus intere- 
ses y los hombres del campo endeudados. 
¿Y qué vendrá después? 

En base a lo dicho, y aclarando que la 
descripción real de la situación en todo ca- 
so necesita una salida, formulados al Go- 
bierno las siguientes preguntas: 

1. ¿Tiene conciencia, el GabiWó de la 
real situación del campo extremeño? 

2. ¿Tiene el Gobierno de la nación co- 
nocimiento de la actual situación de prei 
cariedad de los pequeños y medianos cam- 
pesinos y ganaderos de htremadura? 
3. ¿Qué remedios, qué planificación, 

qué soluciones va a presentar el Gobier- 
no, tanto para el campo extremeño, como 
para los campesinos y ganaderos de nues- 
tra región? 

4. En caso de respuestas afirmativas an- 
teriores, ¿cuándo se van a tomar y en qué 
fecha las medidas que se demandan y pre- 
tenden? 

Pdacio de las Cortes, 19 de noviembre 
de 1981.-Mdn Rodríguez Cmtreras (si- 
guen las firmas de varios señores Diputa- 
dos). 
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